

**PENGARUH PEMBERIAN INFORMASI MELALUI VIDEO ANIMASI TERHADAP
PENINGKATAN PENGETAHUAN DAN SIKAP HIV AIDS PADA REMAJA DI MTs
MIFTAHUSSA'ADAH MIJEN SEMARANG**

**SALSABILA INDIRA SARASWATI-25000118120023
2022-SKRIPSI**

Remaja memerlukan pengetahuan kesehatan reproduksi yang komprehensif dengan begitu remaja akan lebih mempunyai kesadaran dan tanggungjawab terhadap diri sendiri. Peran lingkungan keluarga maupun sekolah juga penting untuk menunjang generasi remaja yang berkualitas. Media audio visual dapat meningkatkan kemampuan belajar remaja sesuai dengan kemajuan teknologi. Promosi kesehatan di sekolah tepat untuk peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penyuluhan menggunakan video animasi terhadap sikap dan pengetahuan remaja mengenai HIV AIDS di MTS Miftahussa'adah Mijen Semarang. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen semu (*Quasi Eksperimen*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa 69% responden berusia >14 tahun, 51% berjenis kelamin perempuan, variabel perancu karakteristik responden tidak mempengaruhi kedua kelompok sedangkan variabel perancu komunikasi orang tua, dukungan penyuluhan dan akses informasi di sekolah terkait HIV AIDS menunjukkan mempengaruhi sikap dan pengetahuan kedua kelompok, kelompok eksperimen menunjukkan peningkatan sikap 9,3 poin, pengetahuan 11,32 poin setelah diberikan intervensi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan dan sikap keduanya tidak sama pada saat sebelum diberikan intervensi. Kesimpulannya terjadi peningkatan pengetahuan dan sikap pada kelompok eksperimen setelah dilakukan pemberian informasi menggunakan media video animasi, video tersebut menarik perhatian ketika proses pembelajaran sehingga remaja tertarik memperhatikan setiap menit yang ada dalam video penyuluhan tersebut. Peningkatan pengetahuan dan sikap pada kelompok eksperimen tidak hanya dikarenakan pemberian informasi saja melainkan adanya faktor pengaruh dari komunikasi orang tua, sekolah dan lingkungan sekolah.

Kata kunci: HIV AIDS, Remaja, Pengetahuan, Sikap